



E

EDUCACIÓN CONTINUA

Es el área de la universidad que tienen como objetivo ofrecer oportunidades para acrecentar el conocimiento, habilidades y capacidades de las personas que buscan un crecimiento personal y profesional sostenible. Esta área logra su objetivo a través de la organización y promoción de cursos, talleres, diplomados y certificaciones, que pueden ser abiertos al público en general y también para grupos de empresas y organismos que solicitan capacitación o actualización en temas específicos del ámbito profesional. Educación Continua es parte del Parque de Innovación y se encuentra en el 5to piso de la Torre de la Comunidad con atención de 8am a 4pm en días hábiles. En caso de requerir información de cursos, talleres, diplomados o certificaciones, se puede iniciar contacto vía WhatsApp 6141000072, con el Coordinador de Educación Continua, Mtro. Simón Fdo. Lozano Urrutia.

ENFERMERÍA

Para la atención inmediata de malestares físicos y, en algunos casos, de accidentes, la ULSA cuenta con una enfermería atendida por personal cualificado y acreditado. La enfermería se encuentra ubicada en la planta baja del edificio de aulas, antes de llegar a la entrada norte de la cafetería. El personal a cargo está disponible, en días hábiles, a partir de las 7:00 am hasta las 8:00 pm.

Para recibir atención y si las condiciones de quien la necesita lo permiten, hay que acudir al lugar antes señalado o bien llamar a la extensión 1011.

En caso de requerir atención o servicios médicos más especializados, llamar a la compañía AR Servicio Urgencias y Emergencias Médicas, 614 4128080, socio 1456.

ESTACIONAMIENTOS

Para la atención inmediata de malestares físicos y, en algunos casos, de accidentes, la ULSA cuenta con una enfermería atendida por personal cualificado y acreditado. La enfermería se encuentra ubicada en la planta baja del edificio de aulas, antes de llegar a la entrada norte de la cafetería. El personal a cargo está disponible, en días hábiles, a partir de las 7:00 am hasta las 8:00 pm. Para recibir atención y si las condiciones de quien la necesita lo permiten, hay que acudir al lugar antes señalado o bien llamar a la extensión 1011. En caso de requerir atención o servicios médicos más especializados, llamar a la compañía AR Servicio Urgencias y Emergencias Médicas, 614 4128080, socio 1456.



EXTENSIÓN UNIVERSITARIA

Por el impacto en la formación integral de las y los estudiantes, la ULSA creó la Coordinación de extensión Universitaria. La encomienda principal de esta coordinación es asegurar que cada estudiante de la universidad viva una experiencia rica en opciones para su crecimiento armónico, es decir no sólo de su mente sino de otras dimensiones como la física, la emocional, la social, la religiosa, etc.

Otra importante función de esta coordinación es llevar registro de los créditos complementarios de deporte y cultura que cada estudiante obtiene mediante su participación en eventos de este tipo, y otorgar la constancia respectiva.

A esta coordinación corresponde también promover la participación en los eventos organizados por la Red Mexicana de Universidades La Salle, tales como los Juegos Lasallistas, el Festival de Arte y Cultura, entre otros.

La Coordinación de Extensión Universitaria se localiza en el área administrativa del tercer piso del edificio principal. Los responsables atienden al público en días hábiles, a partir de las 8:00 am hasta las 4:00 pm. En ese horario atienden también llamadas a la extensión 2030.